



やさしい子・まなぶ子・たくましい子・はたらく子
清東小 学校だより



令和7年9月号

宇都宮市立清原東小学校長 長谷川 正子

1学期のまとめをしっかりと！

夏休みが終わり、学校に元気な子供たちの声が戻ってきました。今年は学校が始まってからも猛暑による熱中症が心配されますが、下校時の見守りや家庭での健康管理など、保護者の皆様のご協力により、子供たちは毎日元気に登校して学習に取り組むことができています。

学校は、これから1学期のまとめの時期になります。学び残しのないよう、しっかり基礎・基本の定着を図っていきたいと思いますので、引き続き、子供たちを支え見守っていただけますよう、よろしくお願いいたします。



夏休み作品展

～夏休み、普段できないことに挑戦した子供たち。3年生の作品の一部を紹介させていただきます。～

茂原クリーンパークのワークショップで
 オルゴール風車を作りました。

クワガタの角を格好
 いい色にしました。

小さいブロックを一つ
 一つ付けるのが大変だ
 ったけれど、おばあち
 ゃんが手伝ってくれ
 て、完成しました。

太陽を光ら
 せました。

色ぬりが難し
 かったです。

デザインを考えるの
 が面白かったです。

やすりで磨くのを
 頑張りました。

アイスの棒で家
 を作りました。
 3日かって色
 を塗りました。



授業参観・引渡し訓練

7/9 (水) ~お世話になりました~



授業参観当日、子供たちは、保護者の皆様が来てくださることを楽しみに待っておりました。授業参観では、少し緊張している様子も見られましたが、頑張って発表しました。

保護者の皆様には、音楽、家庭科や体育など、前回とは違う教科を参観していただきました。参加型の授業もありましたが、温かいご協力に感謝いたします。



机の下に避難しています。



迎えに来られた方の確認です。



授業参観後、地震を想定した引渡し訓練を行いました。緊急時には、確実にお子様の引渡しができますよう、今回の訓練のようにお迎えをお願いいたします。

宇都宮市水泳競技大会 7/11 (金)



5・6年生の学校代表児童が、ドリームプールかわちで開催された市水泳競技大会に出場しました。今年は校内水泳強化練習に参加する児童が少なかった中、自主的に根気強く練習に励んできた立派な代表選手です。大会でも、精一杯力を発揮してきました。



音楽集会

7/15 (火) ~音楽を楽しもう~



今年度から、音楽集会を復活させています。今回第2回目の音楽集会では、全校児童で「パプリカ」と「にじ」を歌いました。「パプリカ」は、映像を見ながら歌いました（踊っている児童も多かったです）。「にじ」は、教職員の演奏に合わせて歌いました。

また、2年生が手話を付けて歌ってくれました。「にじ」を歌い終わったら、曇り空が本当に明るくなり、子供たちは大喜びでした。



全校児童で、楽しい時間を共有しています。

